

Provincial Jesuita Defiende al Padre Vekemans

Hemos recibido la siguiente nota:

Señor Director:

He leído en su diario de ayer y hoy el titular y el artículo reproducido del "Washington Star", sobre dineros recibidos por el padre Roger Vekemans.

Dejando de lado la poca seriedad de su fuente informativa, puedo asegurar que el padre Vekemans ha obtenido dinero de numerosas Fundaciones europeas y norteamericanas para la promoción de la justicia social y el alivio y erradicación de la miseria. Esta es una tarea que se desprende de la fe cristia-

na y ha sido reiteradamente recordada por la Doctrina Social de la Iglesia.

Los dineros recibidos por el padre Vekemans en ningún caso han sido ligados a la ejecución de nuestros planes anticomunistas ni a ningún otro fin fuera de los antedichos.

Por último, a objeto de apartar cualquier ambigüedad, nada de esos dineros jamás ha entrado a los fondos de la Compañía de Jesús, sino pasaron directamente a los fines arriba indicados.

Juan Ochagavía, S. J.,
Superior Provincial de la
Compañía de Jesús

Mex. 26-VI-75

01134